



COLOMBIA >

Gremios respaldan llegada de Ricardo Roa Barragán a **Ecopetrol**

Campetrol, Acp y Acipet auguraron éxitos al nuevo presidente y advirtieron que la transición que plantea el Gobierno de Gustavo Petro será clave para diversificar, transformar y ampliar la matriz energética del país

Por **Juan Pablo Escobar**

13 Abr, 2023

Escuchar

Compartir



Ecopetrol es una de las empresas más importantes y rentables de Colombia. REUTERS

Ricardo Roa Barragán es el nuevo presidente de **Ecopetrol**. Reemplaza en el cargo a **Felipe Bayón**, quien dirigió a la empresa estatal hasta el 31 de marzo.



Te puede interesar:

Estas son las cifras billonarias con las que Ricardo Roa Barragán recibe **Ecopetrol**



LO ÚLTIMO



Reforma a la salud: en un video Francia Márquez invitó a los partidos a devolverle la dignidad al pueblo y apoyar el proyecto

Hace 11 min

Dos hermanos fueron asesinados en su propia casa, las autoridades buscan a los sicarios

Elianis Garrido mostró el nuevo local que abrió para su marca de suplementos

Gustavo Petro anunció importante adición presupuestal para la economía popular

Los números de Freddy Rincón para jugar al chance, a un año de su muerte sus fanáticos aseguran que dan suerte

La noticia la dio a conocer el presidente *Gustavo Petro*, que confía de esta manera las riendas de una de las compañías más rentables del país al expresidente del **Grupo Energía de Bogotá** y exgerente general de la **Empresa Energía de Honduras (EEH)**.

El nombramiento fue bien recibido por los gremios del sector petrolero del país. Por ejemplo, la Cámara Colombiana de Bienes y Servicios de Petróleo, Gas y Energía (**Campetrol**) expresó los mejores deseos para la gestión de Ricardo Roa Barragán, que desde este cargo asume el importante reto y

responsabilidad de garantizar el crecimiento de la industria petrolera y la seguridad energética del país.

“Estamos seguros de que su liderazgo y experiencia serán clave para continuar generando bienestar para todos los colombianos y contribuir al crecimiento económico del país”, precisó Campetrol.

Esta, que está integrada por **160 compañías afiliadas** que generan empleo y encadenamientos productivos en el territorio, ofreció toda disposición para continuar trabajando juntos (**Gobierno, industria y territorio**) en la adición de reservas, aumento del factor de recobro, la diversificación energética y la reducción de las emisiones contaminantes sobre una base de sostenibilidad que permitan al país masificar nuevas fuentes de energía en paralelo con el crecimiento de la producción del país lo que garantizará, además del bienestar de las miles de familias y colombianos que dependen de este sector, los recursos en regalías, impuestos y exportaciones para llevar adelante las transformaciones que plantea el Gobierno nacional.

Responsabilidad y compromiso

A su vez, la Asociación Colombiana de Ingenieros de Petróleos (**Acipet**) felicitó a Ricardo Roa Barragán por su reciente nombramiento como nuevo presidente de **Ecopetrol**, un cargo que requiere de mucha responsabilidad y compromiso. De paso, le auguraron éxitos.

“En este momento tan coyuntural para el sector de los hidrocarburos, auguramos todos los éxitos dirigiendo la empresa más importante de Colombia. Estamos seguros de que, con su experiencia de más de 30 años, su trabajo contribuirá a la transición energética que debe ser justa, sostenible y respaldada por datos, ciencia e ingeniería. Esta transición será clave para diversificar, transformar y ampliar nuestra matriz energética acorde con las necesidades de desarrollo socioeconómico del país”, anotó.

Para esto, agregó Acipet, la industria (pilar fundamental de la economía colombiana) y sus profesionales, están preparados y estrechamente comprometidos para lograr un mejor futuro para Colombia.

En ese sentido, desde Acipet, cuerpo técnico consultivo del Gobierno nacional en materia de hidrocarburos por la **Ley 20 de 1984**, se subrayó que se continúa a entera disposición de **Ecopetrol** para seguir trabajando juntos por el fortalecimiento del sector, el desarrollo sostenible del país y por facilitar mecanismos para la **formación integral de los profesionales del sector energético del país.**

Te puede interesar:

Ricardo Roa Barragán es el nuevo presidente de **Ecopetrol**



De igual forma, la Asociación Colombiana de Petróleo y Gas (**ACP**) dio la bienvenida a Roa Barragán y aseguró que con su liderazgo se continuará asegurando la **autosuficiencia energética** y el camino hacia la transición energética. “Le deseamos éxito en la gestión de este importante cargo para y los colombianos”, enfatizó la ACP.

Las cifras billonarias con las que Ricardo Roa Barragán recibe

Ecopetrol

El nuevo presidente llega a una empresa con números positivos, según los resultados de operación durante el cuarto trimestre de 2022. Para este periodo reportó **utilidades por \$33,4 billones**, lo que significa que son las más altas de su historia. Además, un **Ebitda** de \$75.2 billones (beneficios de la empresa antes pagar intereses, impuestos y otros gastos), con un margen Ebitda del 47%.

Por esto, propuso a los accionistas la entrega de un dividendo de **\$593 por acción**. La estatal también indicó que los ingresos totales del año sumaron \$159,5 billones.

Te puede interesar:

Trabajadores de Ecopetrol dicen estar listos para tener un puesto en la junta directiva de la empresa >

La estatal precisó que este sólido desempeño financiero fue apalancado por el entorno de precios favorable, mayor aporte a la producción de **Permian y Ecopetrol S.A.**, resultados récord en las refinerías y sólidos resultados de ISA.

+ Temas Relacionados

Ricardo Roa Barragán

Ecopetrol

Acipet

Campetrol

Gustavo Petro

Colombia-Economía

Colombia-Noticias

Más leídas América

Daniel Cataño seguirá en Millonarios: renovó contrato hasta 2026

El conjunto azul hizo uso de la opción de compra por el volante, que es una de las figuras de la temporada 2023



JEP otorgó beneficio de no extradición a alias "El Inválido", exguerrillero de las Farc que era pedido en Estados Unidos por narcotráfico

Pedro Luis Zuleta Noscué era el supuesto capo del narcotráfico de la extinta guerrilla de las Farc



Karol G será una de las invitadas a "Saturday Night Live"

El sábado 15 de abril la "Bichota" hará parte de la temporada número 48 del programa estadounidense, acompañada por la actriz hispano cubana Ana de Armas



Reforma a la salud: en un video Francia Márquez invitó a los partidos a devolverle la dignidad al pueblo y apoyar el proyecto

La vicepresidenta publicó un video en Instagram en el que le pide a los partidos apoyar la reforma, arguyendo que "este es nuestro momento y hacer de la salud un derecho fundamental para todos los colombianos y colombianas"



Dos hermanos fueron asesinados en su propia casa, las autoridades buscan a los sicarios

Según el relato de los hechos entregados a las autoridades, los sicarios habrían emprendido la huida hacia una zona boscosa conjunta al barrio donde los hermanos Maldonado Quintero vivían



MÁS NOTICIAS

MUNDO



El canciller ruso Sergei Lavrov viajará a Brasil, Venezuela, Nicaragua y Cuba en la segunda mitad de abril

Hace 2 horas

Corea del Norte confirmó que posee un nuevo misil de largo alcance de combustible sólido

Alerta animales venenosos: por qué el cambio climático podría provocar su migración hacia las ciudades

Qatargate: dos sospechosos acusados de corrupción en el Parlamento Europeo salieron de prisión

¿Existe el peso ideal para cada década?: qué meta es esperable a los 40, 50 o 60 años

ENTRETENIMIENTO



El efecto que causó la carta de desalojo que el padre de Gerard Piqué le envió a la familia de Shakira

Hace 1 hora

Drake Bell explicó la verdad detrás de su supuesta desaparición

Thalía ahonda en su inspiración musical y conoce a sus artistas favoritos en un nuevo documental

Nuevas imágenes y detalles de "La Sirenita", el live-action más esperado del año

Drake Bell: quién es y dónde estaba

DEPORTES



La impactante volea desde afuera del área con la que Matías Suárez cerró la goleada de River Plate ante Gimnasia: la historia detrás de sus lágrimas

Hace 4 min

Se aprobó por unanimidad la agrupación de Riquelme y tendrá su propia lista en las próximas elecciones de Boca Juniors

La Liga Profesional está al rojo vivo: River Plate firme en la cima, San Lorenzo da pelea y hay 13 equipos separados por apenas 4 puntos

Tigre vence 1-0 con Sarmiento en el cierre de la fecha 11 de la Liga Profesional de Fútbol

River Plate se impuso con autoridad, goleó 3-0 a Gimnasia y confirmó su liderazgo en la Liga Profesional

infobae

Seguinos:



Secciones

Argentina

América

México

Colombia

RSS

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones

Política de Privacidad